

■ Da war es wieder: einerseits das Flair der 60er-Jahre, dank ihrer Mucke aus dieser Zeit, und andererseits das Flair der 80er-Jahre – die Zeit ihres Wirkens. Die Delmenhorster Kultband Mashed Potatoes war nach rund 20 Jahren zurück. Zwar haben Thomas Halbbrodt, Uli Gadau, Lutz Schwetmann und Ricardo Krumpa (von links) beschlossen, nur mal sporadisch aufzutreten, aber bei vielen alten Fans und neuen Zuhörern war man sich einig: Die wollen wir öfter sehen. Das Konzert in der Kerem Kulturkneipe Anfang Mai war jedenfalls der Hammer.

